

[REDACTED]

Von: [REDACTED]
Gesendet: Montag, 9. Oktober 2023 15:46
An: [REDACTED]
Betreff: [REDACTED] Bürgerwindpark Coesfeld

Von: [REDACTED]
Gesendet: Freitag, 6. Oktober 2023 19:13
An: [REDACTED]
Betreff: Fw [REDACTED] Bürgerwindpark Coesfeld

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: [REDACTED]
Datum: 6. Oktober 2023 um 18:39:11 MESZ
An: "Diekmann, Eliza" <Eliza.Diekmann@coesfeld.de>
Betreff: [REDACTED] Bürgerwindpark Coesfeld

Betreff: Anregung gem. §24 GO NRW- Widerspruch gegen den Bürgerwindpark in Rorup / Harle

Liebe Frau Diekmann,

wir leben seit vielen Generationen hier auf unserem Hof in Harle [REDACTED] und sind verwurzelt mit Wald, Wiese und Natur. Vor geraumer Zeit haben wir auch im Rahmen der Regionalplan Änderung Münsterland beantragt in den umliegenden Waldgebieten eine Bewertung als BSN / FFH / NSH Gebiet vorzunehmen, welches in angrenzenden Wäldern bereits der Fall ist. Wir halten diese Region für unbedingt schützenswert. Es befinden sich hier großflächig Dachs- und Fuchsbauten und Mengen von riesigen/ meterhohen Ameisenhaufen von Waldameisen. Diese waren damals nach Kyrill zerstört und haben sich in den letzten Jahren wieder mühsam und langsam neu aufgebaut und sind wichtige Teile des Ökosystems. Diesen Lebensraum würden wir sehr gerne schützen, denn man findet es kaum in der Region. Es befinden sich in nahem Umkreis Horste von Greifvögeln und wir sehen hier täglich Milane. Auch in diesem Jahr befand sich hier bei uns ein Nest mit jungen Milanen, welches beim Naturschutzbund bekannt ist. Bechsteinfledermäuse sind in den Wäldern ansässig. Insgesamt sind uns unsere Wald- und Wiesengebiete sehr vertraut und wir bitten Sie diese Information aufzunehmen und dieses Gebiet zu schützen, indem **keine** Windkraftanlagen errichtet werden. Es gibt ja bereits Vorrang – und große Konzentrationszonen, in welchen noch Kapazität besteht. Coesfeld ist im Bundes- und Landesvergleich bereits sehr gut aufgestellt. Die Region hier bei uns in Harle wird von vielen Bürgern als Naherholungsgebiet genutzt und wir möchten dieses erhalten, denn es gibt im Umkreis nur wenige freie Flächen. Der sogenannte „Bürgerwindpark“ mit sehr groß geplanten Anlagen mit wenig Abstand zu Wohngebäuden findet bei vielen betroffenen Bürgern in dieser Region keine Zustimmung. Das ist Ihnen sicherlich bekannt, jedoch war es mir wichtig, Ihnen unsere eigene Betroffenheit zu schildern.

